

UN NOUVEL ADHÉRENT DEMAIN LA TERRE

L'entreprise Le Bourgidou (EARL créée en 1999) à Lansargues dans l'Hérault a rejoint fin avril l'association Demain la Terre. L'entreprise agricole cultive melons, fraises et salades, sur près de 195 ha dont 21 de tunnels et abris, à destination des grossistes, de la GMS et de l'export. Le Bourgidou commercialise également une partie de sa production sous sa propre marque d'Oc et d'Or. L'entreprise s'est fixée comme objectif pour 2022 d'augmenter son chiffre d'affaires de 4,5 M€ à 7 M€ tout en renforçant sa durabilité par l'adhésion à Demain la Terre. Engagées depuis 2009 dans une démarche ISO14001, les équipes Le Bourgidou travaillent d'ores et déjà à la mise en œuvre du référentiel Demain la Terre afin de proposer rapidement aux consommateurs des produits labellisés. Avec cette nouvelle adhésion, Demain la Terre compte désormais 23 entreprises adhérentes et consolide le volume de fruits et légumes estampillés. ●